Bronze gegen und Silber mit Doppelpartner

Rollstuhltischtennis | Andreas Vevera und Hans Ruep waren erst Gegner, dann Partner.

Bei den Salzburg Open holte der für den BSV Weißer Hof startende Andreas Vevera zwei Medaillen. Er wurde im Einzel hinter Egon Kramminger und Manfred Dollmann Dritter. Im Spiel um Platz drei gewann er knapp gegen seinen Teampartner Hans Ruep mit 3:2. Im Doppelbewerb gab es dafür gemeinsam mit Ruep Silber.

"Im Spiel um Platz drei hatte ich am Ende viel Glück gegen Hans. Er hätte es mehr verdient. Mit zwei Medaillen habe ich meine Erwartung aber weit übertroffen", ist Vevera zufrieden.



Andreas Vevera war mit zwei Medaillen in Salzburg zufrieden. Foto: BSV Weißer Hof